



Contes et marionnettes

publié le 13/04/2017

Une artiste aussi chouette que ses marionnettes

Le jeudi 16 et le vendredi 17 mars, les élèves de 6ème A et de 6ème B du collège Léon Huet ont visité l'exposition « Contes et marionnettes » de l'artiste Félicité Chauve à l'espace Mose de La Roche Posay. L'artiste était accompagnée de son mari dit « Mimi » qui a interprété au violon « La mère Michelle » pour les accueillir.

Ensuite, Félicité leur a présenté toute sa petite ménagerie de marionnettes qui sont, pour la plupart d'entre elles, sorties tout droit de son imagination. On y trouve par exemple la famille d'Ours Brun, très connue des tout petits, une chenille qui se transforme en papillon grâce à un système d'ailes amovibles, des créatures hybrides comme la femme libellule, etc... Et puis, il y a les très grandes marionnettes, au visage et à l'expression très réalistes, qui peuvent parfois intriguer.

Après avoir fait leur connaissance, Félicité n'a pas hésité à dévoiler ses petits secrets de fabrication à commencer par sa chaise ! Elle explique en effet que pour créer il faut d'abord être bien installé ! Puis elle nous a offert sa recette de la porcelaine froide, une pâte écologique et économique qu'on peut modeler à sa guise, ce qu'elle a prouvé en réalisant une tête de licorne en moins de trois minutes, en réponse à la demande de Lucas.

Cet échange s'est poursuivi par le conte de la mère Germaine et du jeune chevalier qui voulait devenir violoniste. Ces histoires racontées offrent de belles leçons de vie à interpréter avec sa propre sensibilité.

La rencontre s'est clôturée par un temps de libre circulation pendant lequel les élèves ont pu manipuler les marionnettes.

Les élèves sont tous repartis enchantés par cette visite ! La magie des marionnettes (et de la marionnettiste) a semblerait-il opéré à tel point que des projets pourraient bien en découler. Affaire à suivre !

Les élèves de 6ème A et B et Mme Wullaert, leur professeure de français.

